

Eröffnung einer neuen Protek - Werkstatt in Deggendorf

Mit einer neuen Werkstatt in Deggendorf hat Protek nun auch in Deggendorf Fuß gefasst.

'Für viele Klienten war die Donau immer eine Grenze und der Weg zu den Werkstätten in Mainkofen zu weit', berichtet Geschäftsführer Bernhard Greil. Deshalb war es ein Glücksfall, als in der Haselbeckstraße in Deggendorf passende Räume angeboten wurden.

In der neuen lichtdurchfluteten Werkhalle werden künftig 25 psychisch kranke Menschen mit einer wöchentlichen Arbeitszeit bis zu 15 Stunden beschäftigt sein.

Diese Hinzuverdienst-Arbeitsplätze sind für Erwachsene, die durch ihre psychische Erkrankung leistungsgemindert und nicht in der Lage sind, in einem Integrations- oder Beschäftigungsprojekt oder auf dem ersten Arbeitsmarkt tätig zu sein. Erwerbs- oder Berufsunfähigkeitsrenten bleiben von diesen Hinzuverdiensten unbeeinträchtigt.

